
 

 

 

Я думаю, что ЕГЭ -это не просто экзамен, на котором проверяются знания по 

предметам. Это и проверка целеустремленности, настойчивости, выдержки, 

умения организовать себя. Идя на экзамены, очень волновался. И тем не 

менее,  набрал  70 баллов по математике профильной, 85 баллов по русскому 

языку и 84 балла по физике. Таких высоких результатов я добился, благодаря 

своему кропотливому труду  и   всего  педагогического  коллектива  во главе 

с директором  МБОУ СОШ №5 Беляевой И.В. 

Благодаря качественной  подготовке, высокому профессиональному уровню 

учителей и организованной в Красноармейском районе системе  

дополнительной и бесплатной подготовки:  в виде МШК,  семинаров с 

лучшими учителями   района и профессорами города Краснодара,  

выпускникам  удалось получить высокие баллы на ЕГЭ. Хорошие результаты 



по ЕГЭ сделали свое дело: я получил возможность, подать документы в 

престижные  Московские  Вузы, живя в  поселке  Краснодарского края. 

Сейчас с уверенностью могу сказать, что поступить в учебные заведения  

такого масштаба - это реально! Главное - серьезно готовиться к испытаниям, 

выполнять все требования учителей. 

И мой добрый совет  всем:  никогда не пользуйтесь шпаргалками! Они вряд 

ли помогут, а сосредоточиться на заданиях КИМа будут мешать. 

Желаю всем будущим  выпускникам 2019г успешной сдачи ЕГЭ и 

поступления в выбранные вузы. 

Выпускник МБОУ СОШ №5      Котенев Данил 

 

 

 

 

 

 

 


